Erste Ordnung zur Änderung der Ordnung der Evangelisch-Theologischen Fakultät der Johannes Gutenberg-Universität Mainz für die Verleihung des Akademischen Grades Ph.D. (Doctor of Philosophy) (Ph.D.-Ordnung)

Vom 23. Mai 2016 (Veröffentlichungsblatt der Johannes Gutenberg-Universität Mainz, Nr. 06/2016, S. 519)

Aufgrund des § 7 Abs. 2 Satz 2 und Abs. 3 Satz 1 und des § 86 Abs. 2 Nr. 3 des Hochschulgesetzes in der Fassung vom 19. November 2010 (GVBI. S. 463), zuletzt geändert durch Artikel 3 des Gesetzes vom 22. Dezember 2015 (GVBI. S.505, BS 223-41), hat der Fakultätsrat der Evangelisch-Theologischen Fakultät der Johannes Gutenberg-Universität Mainz am 12. Januar 2016 die folgende Änderung der Ordnung der Evangelisch-Theologischen Fakultät der Johannes Gutenberg-Universität Mainz für die Verleihung des Akademischen Grades Ph.D. (Doctor of Philosophy) (Ph.D.-Ordnung) beschlossen. Diese Änderungsordnung hat das Ministerium für Bildung, Wissenschaft, Weiterbildung und Kultur Rheinland-Pfalz mit Schreiben vom 19. Mai 2016 Az.: 977-Tgb Nr. 1377/15 genehmigt. Sie wird hiermit bekanntgemacht.

Artikel 1

Die Ordnung der Evangelisch-Theologischen Fakultät der Johannes Gutenberg-Universität Mainz für die Verleihung des Akademischen Grades Ph.D. (Doctor of Philosophy) (Ph.D.-Ordnung) vom 7. Oktober 2015 (Veröffentlichungsblatt der Johannes Gutenberg-Universität Mainz, Nr. 11/2015, S. 647), wird wie folgt geändert:

- (1) In § 7 Abs. 1 Nr. 1 Buchst. a. aa) wird das Wort "Universität" durch das Wort "Hochschule" ersetzt.
- (2) § 16 Abs. 5 erhält folgende Fassung: "(5) Auf Antrag der Promovendin oder des Promovenden kann die zentrale Gleichstellungsbeauftragte der Universität oder die Gleichstellungsbeauftragte der Evangelisch-Theologischen Fakultät an der mündlichen Prüfung teilnehmen."

Artikel 2

Diese Änderung der Ordnung der Evangelisch-Theologischen Fakultät der Johannes Gutenberg-Universität Mainz für die Verleihung des Akademischen Grades Ph.D. (Doctor of Philosophy) (Ph.D.-Ordnung) tritt am Tage nach ihrer Veröffentlichung in Kraft.

Mainz, den 23.Mai 2016

Der Fakultätsdekan
der Evangelisch-Theologischen Fakultät
der Johannes Gutenberg-Universität Mainz
Univ.-Prof. Dr. Sebastian Grätz